



## 参観・野外活動説明会 ありがとうございます

6月22日(金)の授業参観に多数お越しください、ありがとうございました。国語科「漢字の由来に関心を持とう」の学習でしたが、お子さんたちの様子はいかがでしたでしょうか。今回の学習を通して、漢字は暗記するだけという考えではなく、漢字の成り立ちの面白さや、漢字の由来にも興味をもってもらえたらと思います。

その後の野外活動説明会には、多数ご参加いただきありがとうございました。子どもたちにも同じように説明をしたのですが、それからというものの教室では野外活動の話でもちきりです。これから1ヶ月間、野外活動の目標を意識し、自分の役割が果たせるよう、友達と協力しながら準備をしていきたいと思いません。

当日参加できなかったご家庭には、資料を児童に持ち帰らせておりますのでご確認ください。

## 犯罪防止教室

20日(火)の2校時に、5・6年合同で犯罪防止教室を行いました。今年度は、呉警察署の方を講師にお招きし、「ネット犯罪」について学習しました。子ども達にもインターネットが身近になってきている今、犯罪に巻き込まれないための知識が必要です。呉警察の方からは、ネットでのトラブルがもとで命を絶ってしまった子どもの話も聞きました。また、合い言葉として「あとがこわい」ということも教えていただきました。

㊦…会わない ㊧…撮らない ㊨…画像を送らない

㊩…個人情報をアップしない ㊪…悪口を書かない ㊫…いじめをしない

その後の振り返りや日記には、「今も気を付けているけど、今よりももっと気を付けて使いたい。」「これから使うことがあるだろうから、今からネットやスマホは危ないということが知れてよかった。」「話を聞いて怖くなったけど、きまりを守って安全に使いたい。」といったことを書いていました。

親子でインターネットについて話し合うよい機会になるとと思いますので、まだ話をされていないご家庭は、ぜひ話をしてみてください。